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Geduld ist nicht meine Stärke 
 
 
Geduld ist nicht meine Stärke.  
Mit einer Angel mich an den See zu setzen 

in der Hoffnung, dass ein Fisch anbeißt, 
wäre für mich eine große Herausforderung. 
Vor einer ähnlichen Herausforderung standen auch die Jünger. 
Viele von ihnen waren Fischer und nach Jesu Tod in ihren Alltag zurückgekehrt. 
In jener Nacht blieben ihre Netze leer. 
Nichts war mehr zu erwarten, der Morgen graute schon, 
ihre Geduld war am Ende. 
Erschöpft fuhren sie an Land. 
Da passierte das Unerwartete, sie begegneten Jesus. 
Er forderte sie auf, die Netze noch einmal auszuwerfen. 
Und plötzlich waren diese zum Bersten voll. 
Manchmal geschieht das Unerwartete  
und doch Erhoffte, wenn wir nicht mehr damit rechnen. 
Dazu braucht es Geduld und Stärke, die Leere auszuhalten. 
Einen schönen Sonntag voller Überraschungen wünsche ich Ihnen 
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